



Billard Team Uckermark bleibt an der Spitze dran

veröffentlicht am 02.03.2025 um 21.23 Uhr von Rainer Fehlberg

Gegen Tabellennachbar Nordend Eberswalde gelang ein klarer 1006:921-Sieg!

In der Gerswalder Spielstätte trafen am vergangenen Wochenende in der Regionalliga Nord die Tabellennachbarn Billard Team Uckermark und Nordend Eberswalde aufeinander. Obwohl die Teams in der Liga gegenwärtig die Plätze drei und vier belegen, gingen die Uckermarker als deutliche Favoriten ins Rennen, denn zwischen den beiden Teams lagen zu Beginn des Wettkampfes acht Punkte Differenz.

Dieser Favoritenstellung wurde das Billard Team von Anfang an gerecht. Ihr Kapitän Wolfgang Klaffki (Gerswalde) erzielte gleich im ersten Paar mit 276 Punkten die Tagesbestleistung und stellte die Weichen für sein Team. Außer Klaffki überzeugte in diesem Wettkampf Helmut Zophel (Boitzenburg) mit seinen 266 Punkten und trug damit entscheidend zum klaren 1006 zu 921-Sieg des Billard Teams bei. Alle weiteren Akteure, auch die Eberswalder, spielten zwischen 221 und 239 Punkten sehr ordentlich mit, ohne die Brillanz der beiden Uckermarker zu erreichen.

Am nächsten Samstag muss das Billard Team gegen die Spielgemeinschaft Oderberg/Hohenwutzen und damit wieder gegen einen Tabellennachbarn antreten. Dort entscheidet sich die Reihenfolge hinter dem Spitzenreiter und voraussichtlichen Meister der Regionalliga Nordbrandenburg, BSV Sophienstadt. Der Sieger von Oderberg wird mit großer Sicherheit Vizemeister.